

SCHAIRER-PREIS 2014

2. Preis

Annegret Jacobs

Strohgäu-Extra
29. Juni 2013

Die gute Nachricht

Le tour de Münschingän

Chères municipalités!
'eute wollen wir Sie darauf vorbereiten, dass das Strohgäu bald zum Rundkurs für Autofahrer aus ganz Fronkreisch wird. Vielleischt weil gerade die Tour der France begonnen 'at? Jedenfalls will sisch der Gemeinderat von Kornal-Münschingän auch bald mit einer Rundfahrt beschäftigen: mit der Planung eines turbo-rond-point, eines Turbokreisels an der rue Kornwest'eim in Münschingän. Le débat zu diesem Thema dreht sisch schon seit einiger Zeit im Kreis, n'est-ce pas?

Joachim Winter von der CDU 'at gesagt: Der Turbokreisel ist gut, und Deutsche können darin mindestens genauso gut fahren wie Franzosen. Otto Kolblinger von den Freien

Wählern 'at gesagt, dass die Franzosen sogar bestimmt bald von den Deutschen lernen können, wie man turbo-rond-point fährt. Darauf 'at Viola Noack von der FDP gesagt, dass es wohl nicht auf die nationalité ankommt, ob man als Autofahrer in dem turbo-rond-point zurecht kommt.

Wir als aufklärerische Kolumne finden: Das sollte man untersuchen. Wir 'aben deswegen une délégation aus der cité jumelée, aus Mirande, eingeladen. Dann wollen wir doch mal se'en, wer besser im Kreis fahren kann. Une prognose, c'est difficile: Die Franzosen 'aben zwar die Tour de France erfunden, aber die Deutschen das Auto. Alors, so ist das mit den Kreisen – sie 'aben keinen Anfang und kein Ende.

Ainsi soit-il!



Vorbereitungen für den Kreisel-Wettkampf.